

Ressort: Auto/Motor

## Post sieht Erfolg als Hersteller von Elektroautos

Berlin, 22.07.2015, 16:35 Uhr

**GDN** - Die Deutsche Post stößt in die Spitzengruppe heimischer Elektroauto-Hersteller vor. Wie Post-Geschäftsbereichsleiter Achim Kampker dem "Handelsblatt" (Donnerstagsausgabe) berichtete, hat der Bonner Logistikkonzern seit April vergangenen Jahres 150 Elektro-Zustellfahrzeuge auf die Straße gebracht.

"Weitere 350 werden noch in diesem Jahr folgen", kündigte Kampker an. Der "Streetscooter" sei eigens für die Post an der Universität RWTH entwickelt worden. Die fallenden Preise für Stromspeicher könnten ihren Betrieb zudem bald günstiger machen als entsprechende Dieselfahrzeuge. "Es ist nicht ausgeschlossen, den Streetscooter in Zukunft auch Handwerksbetrieben anzubieten", sagte Kampker. Für deren Zwecke sei er "grundsätzlich geeignet".

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57949/post-sieht-erfolg-als-hersteller-von-elektroautos.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)